



¡VAMOS JUNTOS!

San Basilio de Palenque, 15 de diciembre de 2025

**Doctor
MIGUEL URIBE LONDONÓ
Ciudad**

Estimado Doctor Uribe:
Reciba un saludo respetuoso y fraterno.

En días pasados sostuvimos una conversación que trasciende la coyuntura política. Fue un encuentro sereno y profundamente honesto. En sus palabras reconocí no solo al dirigente experimentado, sino al hombre que ha cargado con dolores que marcaron dos épocas de Colombia: la pérdida de su esposa, Diana Turbay, y el asesinato de su hijo, Miguel Uribe Turbay; tragedias que el país entero conserva en su memoria y que revelan la crudeza de la violencia que ha fracturado nuestra Nación.

Quien ha soportado semejantes heridas y, aun así, ha decidido seguir trabajando por Colombia, no habla desde la teoría: habla desde la vida. De allí nace su autoridad moral, su carácter y su visión sobre lo que significa reconstruir un país fracturado.

Esa conversación, sumada a mi reflexión posterior, me condujo a una conclusión firme: Colombia necesita un liderazgo con experiencia, sensatez y la capacidad de unir voluntades alrededor del bien común. Un liderazgo que entienda el valor de la vida, de la libertad y de la institucionalidad, porque ha conocido, en carne propia, lo que significa perderlo todo.

El Partido Demócrata Colombiano, cuyos principios fundamentales se basan en la dignidad humana, la defensa de los derechos, la equidad, la ancestralidad y el compromiso con el Estado Social de Derecho, tiene la obligación moral de respaldar proyectos que honren la vida y protejan a la Nación.

Por ello, después de reflexionar con la serenidad y la profundidad que este momento histórico exige, he llegado a una conclusión muy clara y he decidido respaldar la iniciativa para que usted asuma las banderas que un día levantó su hijo, Miguel Uribe Turbay, banderas enarboladas con valentía, convicción y amor por Colombia; y que hoy, con la dignidad que le otorga su historia, usted continúe al lado del Partido Demócrata Colombiano como candidato a la Presidencia de la República.

Lo hago convencido de que esta iniciativa no constituye un gesto político, sino un acto de responsabilidad con los colombianos. Usted representa un liderazgo que no necesita alzar la voz para ser escuchado, que no divide para posicionarse y que no improvisa cuando el país clama por recuperar su rumbo.

Hoy nuestra patria necesita carácter, serenidad, experiencia, reconciliación y humildad. En usted convergen esas cinco columnas.

Quiero de manera formal INVITARLO y en espera que sea de buen recibo a que podamos en el menor tiempo posible iniciar la construcción de una agenda programática, territorial y organizativa que permita consolidar, un proyecto presidencial a la altura del país que queremos recuperar Y que usted sea quien se convierta en quien guíe los destinos de nuestra nación en el periodo 2026 - 2030.

Con aprecio, respeto y sentido del deber,

PEDRO ADAN TORRES PEREZ
Fundador, Presidente y Representante legal
Partido Demócrata Colombiano